



Avis / Notice

Le 17 janvier 2018

Madame la mairesse

Carole Robert

Conseillers/Conseillères



Joanne Mayer
Maureen Rice
Lucie Cousineau
Luc Thivierge
Roch Courville
Ghyslain Robert

**NOTE : réunion reportée au 30 janvier
meeting postponed to January 30th**

AVIS PUBLIC vous est par la présente donné par la directrice générale secrétaire-trésorière, Madame Franceska Gnarowski, que les prévisions budgétaires pour l'année 2018 seront adoptées lors d'une séance spéciale du conseil le mardi 23 janvier 2018 à 19 heures.

Lors de cette session, qui sera tenue à la **Salle Héritage**, **mardi 23 janvier 2018 à 19h00**, les délibérations du conseil et la période de questions porteront exclusivement sur les prévisions budgétaires.

PUBLIC NOTICE is hereby given by the Director General Secretary Treasurer, Franceska Gnarowski that the budgetary estimates for 2018 shall be adopted at a special meeting of Council Tuesday, January 23, 2018 at 7PM.

During the special meeting, which will be held at the **Heritage Hall on Tuesday, January 23, 2018 at 7:00P.M.**, the deliberations of council and question period will focus exclusively on the budgetary estimates.

DONNÉ ce 17^{ième} jour du mois de janvier 2018.
GIVEN this 17th day of January 2018.

Franceska Gnarowski
Directrice-générale/Director-General